

Sir Nigel und seine Kleider

Oder: Der Geist der Savile Row in Frankfurt

Wenn Sir Nigel seinen Schneider rufen ließ, dann kamen dieser nicht etwa durch den Dienstboteneingang, sondern traf den Herrn des Hauses im Salon und wurden mit einem edlen Tropfen und einer guten Zigarre begrüßt. Schon im ausgehenden 19. Jahrhundert hatte nobles Handwerk einen guten Leumund. Vornehme Herren schätzten die Passgenauigkeit handgefertigter Anzüge, Hemden und Schuhe. Eine Frankfurter Firma verkörpert diesen individuellen Charakter britischer Kleidungskultur heute im Großraum Rhein Main.

GEWINNEN SIE EIN HEMD NACH MASS!

Stephan Görner Exklusive Maßkonfektion verlost unter unseren Lesern 3 hochwertige Maßhemden im Wert von je 139 Euro.



Bitte senden Sie eine E-mail (Namen und Adresse nicht vergessen!) mit dem Betreff „**Maßhemden**“ an kontakt@berndt-medien.de

Die Gewinner werden unter allen Einsendern gezogen. Der Rechtsweg ist ausgeschlossen.

„Wir möchten den modebewussten Gentleman von Kopf bis Fuß einkleiden“, erklärt Stephan C. Görner selbstbewusst. Der 38-jährige ist Maßkonfektionär im Frankfurter Westend. In seinem Altbauatelier unweit der Alten Oper bedient er Geschäftsleute und Prominente mit Maßanzügen, Maßhemden und Schuhen. Übrigens nicht nur Herren, sondern auch Damen.

Ein solcher Termin dauert in der Regel eine Stunde. In dieser Zeit berät Görner seine Kunden bei der Auswahl aus 3.000 Stoffen sowie unzähligen Schnitten und Ausstattungsvarianten: Einreihler oder Zweireihler, Rückenschlitz, Seitenschlitz, steigendes Facon oder Lederknöpfe. Im Prinzip ist fast alles möglich. Im Anschluss an die modische Auswahl werden die Körpermaße genommen. Dies beansprucht nochmals eine Viertelstunde. Nach drei Wochen kann sich der Kunde dann auf die erste Anprobe freuen.

Gefertigt werden Görners Maßanzüge übrigens in Deutschland. Darauf ist der engagierte Self-made-Maßschneider besonders stolz. Ebenso kommen die Stoffe ausschließlich aus italienischen und britischen Edelwebereien wie Scabal oder Holland & Sherry.

Preislich liegt ein Maßanzug übrigens auf dem gleichen Niveau wie ein höherwertiger Stangenanzug. Wobei nach oben preislich fast keine Grenzen gesetzt sind. Stoffe in der Qualität „Super 250“ (ein Gramm Faden ist dann unglaubliche 250 Meter



lang) sind etwas Seltenes und Besonderes. In der Qualität „Gold Treasure“ beispielsweise ist ein Faden aus 750/000 Gold eingewebt, der „Diamond Chip“ besitzt - Fragmente von Diamanten. Da wird der Maßanzug zur Kapitalanlage.

Natürlich offeriert Görner auch Anzüge für den durchschnittlichen Geldbeutel. So beginnen die klassischen Businessanzüge bei gut 600 Euro und sind somit auch für eine breitere Klientel erschwinglich.

KONTAKT

Stephan Görner Exklusive Maßkonfektion
Gärtnerweg 31
60322 Frankfurt
Tel.: 069 - 95929060
www.massanzug.biz